



Comienza el programa “Vacances- en Pau”

## **El Aeropuerto de Palma de Mallorca recibe a casi un centenar de niños saharauis del programa “Vacances en Pau”**

- Los niños han llegado en un vuelo procedente de Tindouf, a las 02:35 horas
- El Aeropuerto activa un dispositivo especial para atender y coordinar la llegada de los pequeños

3 de julio de 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha recibido esta pasada madrugada a 90 niños saharauis para ser acogidos por familias mallorquinas durante el verano. La iniciativa, que se lleva realizando desde hace casi 30 años, forma parte del programa “Vacances en Pau” que lleva a cabo la Associació d’Amics del Poble Saharaui, con el apoyo del Govern Balear.

Con esta iniciativa, los niños pueden disfrutar de unas semanas de vacaciones con sus familias de acogida, además de recibir atenciones médicas, dentales y oftalmológicas de las cuales no disponen en su lugar de origen.

El Aeropuerto ha coordinado con la Asociación, así como con la compañía aérea la llegada de los niños, con el objetivo de asegurarse de que están bien atendidos en todo momento y la operativa se lleva a cabo sin ninguna incidencia. Para ello, se ha contado con la participación y coordinación del Aeropuerto a través de las Divisiones de Operaciones, Servicios y Seguridad, además de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado.